

# Bhabinkamtibmas Poslek Cicurug Polres Sukabumi Ajak Pengelola Pasar dan Warga Ciptakan Keamanan di wilayah Pasar

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

May 17, 2024 - 11:02



*Bhabinkamtibmas Poslek Cicurug Polres Sukabumi Ajak Pengelola Pasar dan Warga Ciptakan Keamanan di wilayah Pasar*

Hari Jumat, 17 Mei 2024, menjadi momen berkesan bagi warga Kp. Kongsu Rt. 001/006 Kelurahan Cicurug, karena kedatangan Bhabinkamtibmas dari Polsek

Cicurug, AIPTU Rikmas D, bersama-sama dengan Lurah Cicurug dan mantri polisi. Mereka mempererat hubungan dengan menggelar sambang ke Pengelola Pasar Cicurug.

Sambutan hangat dari Pengelola Pasar Cicurug mengawali pertemuan tersebut. Dalam suasana yang penuh keakraban, AIPTU Rikmas D menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Pertama-tama, dalam upaya menghadapi maraknya tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), masyarakat diajak untuk selalu waspada. Himbauan diberikan agar para pengelola pasar dan pengunjung menggunakan kunci ganda setiap kali memarkir kendaraan, serta tidak meninggalkan kunci kontak di dalamnya.

Selanjutnya, perhatian khusus diberikan kepada generasi muda. Bhabinkamtibmas menegaskan pentingnya untuk mencegah pernikahan dini, yang dapat berkontribusi pada masalah stunting pada anak-anak. Selain itu, para orang tua diingatkan untuk terus mengawasi anak-anak remaja mereka, agar tidak terlibat dalam kegiatan tawuran atau penyalahgunaan narkoba.

Tidak hanya itu, masyarakat juga diminta untuk aktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Bhabinkamtibmas mengajak mereka untuk segera memberikan informasi kepada pihak berwenang, termasuk Bhabinkamtibmas dan Polsek Cicurug, apabila terjadi gangguan kamtibmas di lingkungan sekitar.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Dokumentasi kegiatan tersebut juga tersedia sebagai bukti nyata akan kerjasama antara pihak kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Komitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman tidak hanya menjadi tanggung jawab aparat keamanan, tetapi juga tugas bersama seluruh elemen masyarakat. Dengan kerjasama yang solid, diharapkan kehidupan di Kp. Kongsu Rt. 001/006 Kelurahan Cicurug terus berkembang harmonis dan sejahtera.